



# Se destinan 95 millones para inversiones en la provincia

El Correo. La pasada semana se reunió bajo la presidencia del subdelegado del Gobierno, Luis Casero, la Comisión Provincial de Planificación y Coordinación de las inversiones, formada por el director provincial de Trabajo, Seguridad y Asuntos Sociales, José Antonio Olivares; la directora provincial del INEM, Carmen Serna; alcalde de Talayuelas, Eliseo Martínez en representación de la FEMP; subdirector provincial de Prestaciones, Empleo y Formación, Nieves Mercadillo; representantes de UGT, Miguel Blanco, y CC.OO., Ladislao Crespo, y presidente de la FAEC, Agustín de León.

La Comisión informó favorablemente sobre la propuesta de distribución de subvenciones correspondientes al convenio suscrito entre el INEM y las Corporaciones Locales. Los criterios de distribución han sido los siguientes:

- Excluir a los municipios pertenecientes a los Consejos Comarcales de Empleo, dado que en su momento recibirán las subvenciones correspondientes al Plan especial de Empleo de Zonas Rurales Deprimidas.

- Se han priorizado aquellos pueblos con un número de parados superior a 20.

Las subvenciones se dedicarán, exclusivamente, a la contra-

RELACION DE CORPORACIONES SOLICITANTES DE SUBVENCIÓN		
Corporación	Trabajadores	Subvención
Diputación - 1	5 peones	2.593.305
Diputación - 2	2 oficiales y 3 peones	2.650.669
Diputación - 3	1 oficial y 3 peones	2.085.336
Cañete	3 peones	1.519.983
Carboneras de Guadazaón	3 peones	1.519.983
Cuenca - 1	2 oficiales y 5 peones	3.634.011
Cuenca - 2	3 oficiales y 6 peones	4.736.026
Cuenca - 3	4 oficiales y 10 peones	7.326.022
Fuente de Pedro Naharro	3 peones	1.519.983
Huete	3 peones	1.519.983
Landete	3 peones	1.519.983
Las Valeras	3 peones	1.519.983
Mira	3 peones	1.519.983
Montalbo	3 peones	1.519.983
Palomares del Campo	3 peones	1.519.983
Priego	3 peones	1.519.983
Santa Cruz de Moya	3 peones	1.519.983
Talayuelas	3 peones	1.519.983
Tarancón	12 peones	5.722.850
Valverde de Júcar	3 peones	1.519.983
Villar de Olalla	3 peones	1.519.983
<b>TOTAL</b>	<b>98</b>	<b>50.000.000</b>

## La Cámara de Comercio participará en la Feria de Turismo de Interior INTUR de Valladolid

Se celebra del 26 al 29 de noviembre

El Correo. La Cámara de Cuenca tiene previsto participar con un stand de 20 m<sup>2</sup> en la Feria de Turismo de Interior, INTUR 98, cuya segunda edición se celebra en Valladolid del 26 al 29 de este mes. El auge del turismo rural a nivel nacional y, concretamente en nuestra provincia, viene avalado por la creación de nuevas instalaciones y el crecimiento en la oferta de servicios relacionados con esta forma nueva de ocio, muy relacionada con los deportes y la aventura.

INTUR contó la pasada edición con más de 250 expositores provenientes de 41 países y la presencia de diez comunidades autónomas españolas, además de 30.000 visitantes, interesados en conocer ofertas y opciones sobre hoteles, agencias de viaje, restauración, cultura y gastronomía.

La Cámara distribuirá, como ya es habitual, publicidad y folletos tanto de carácter institucional como de empresas privadas de la capital y la provincia, ya que cualquier pyme interesada puede hacer que su publicidad se distribuya en el stand con sólo comunicarlo en la Cámara, donde también pueden recoger invitaciones para esta feria.

Asimismo se emitirán vídeos sobre Cuenca y las diferentes zonas de la provincia, se ofrecerá al público degustar algunos productos típicos como el morteruelo, ajoarriero, alajú y resolí, y se mostrará, como novedad, una maqueta del casco histórico de Cuenca.

## El IPC en Castilla-La Mancha se situó en octubre por debajo de la media nacional

*Cuenca ha sido la provincia que ha registrado el mayor descenso, descendiendo un 0,3 por ciento*

El Correo. El Índice de Precios al Consumo (IPC) en Castilla-La Mancha alcanzó en octubre de este año el 142,2 cifra inferior en un 0,1 por ciento a la del mes anterior y situada por debajo del Índice General nacional, que está en un 124,4.

Con este dato del IPC se confirma la buena tendencia inflacionista de la región, según el consejero de Economía y Hacienda, Isidro Hernández Perlina, quien informaba que, en lo que va de año, ha registrado una variación de sólo un 0,5 por ciento, siete puntos por debajo de la media nacional.

### IPC en Cuenca

Cuenca ha sido la provincia que ha registrado un mayor retroceso del índice sobre el mes anterior, con un 0,3 por ciento menos. Le siguen Ciudad Real y Guadalajara, con un descenso del 0,1 por ciento, mientras que en Albacete y Ciudad Real, no ha habido ninguna variación.

Por grupos, el de la Vivienda ha sido el que ha experimentado el mayor descenso del IPC en un año -un 0,8 por ciento-, mientras que no ha habido ninguna variación en los de Transporte y Cultura.

tación de trabajadores que realizarán obras en beneficio del municipio, siendo a cargo de las corporaciones los gastos de los materiales necesarios para la realización de las obras.

De los 95 millones presupuestados para este año, 45 ya fueron asignados en el pasado mes de junio.

Hay que destacar que en relación a lo presupuestado para 1997 (34.950.000 millones de pesetas), el Gobierno ha triplicado la inversión.

Resaltar que, los proyectos de la Diputación actuarán sobre la Muralla de Cuenca, el retablo de Villarejo de Peñuela y la cubierta del Palacio Episcopal. Por lo que se refiere al Ayuntamiento de Cuenca, las obras se realizarán en la senda de San Julián y en polígonos, mediante el acerado y pavimentación. El resto de municipios realizarán obras destinadas a pavimentación, acerado y jardines.